

Le Venezuela plaide pour une relation de respect et de coopération avec les États-Unis



Caracas, 4 juillet (RHC) Le Gouvernement vénézuélien a plaidé aujourd'hui pour une relation de respect, de coopération et de compréhension avec les États-Unis, en saluant la célébration de la Journée de l'indépendance du pays nord-américain.

Dans un communiqué publié par le ministère des Affaires Étrangères, l'exécutif bolivarien a réaffirmé les liens profonds d'amitié et de solidarité qui existent entre les peuples américain et vénézuélien depuis le début des luttes pour la fondation et l'émancipation des deux nations.

Le Venezuela a exprimé son soutien aux efforts du peuple des États-Unis en faveur d'une société plus juste, débarrassée des chaînes du racisme, de l'inégalité et du soi-disant exceptionnalisme d'une élite dont l'ambition a causé de grands dommages à l'intérieur et à l'extérieur de son territoire', souligne le

texte.

De même, le Gouvernement vénézuélien a souhaité la chute définitive des barrières anachroniques qui empêchent une relation de respect, de coopération et de compréhension avec les dirigeants des États-Unis.

Enfin, la nation sud-américaine a réaffirmé son engagement à progresser dans la construction de son propre destin, malgré les agressions, 'avec la ferme conviction qu'un jour régnera la diplomatie de paix et le respect du droit international', a-t-il conclu.

Le Venezuela a rompu ses relations diplomatiques avec les États-Unis le 23 janvier 2019, rejetant le soutien apporté par l'administration de Donald Trump à l'autoproclamation de Juan Guaidó, alors député, en tant que président chargé du pays.

Le soutien de Washington à l'acte d'usurpation s'est accompagné d'une recrudescence des mesures coercitives unilatérales et d'autres agressions à caractère politique, visant à provoquer l'isolement du gouvernement légitime de Nicolas Maduro, dans le cadre de la stratégie de changement de régime.

Par ailleurs, dans un tweet le Président du Venezuela, Nicolás Mauro, a affirmé que les réserves de pétrole du pays sont la principale raison des agressions politiques et économiques des États-Unis et de leurs alliés.

A travers le réseau social Twitter, le président a dénoncé les prétentions du gouvernement américain de contrôler les richesses de la nation sud-américaine et du reste des pays de cette zone géographique.

« Le Venezuela possède la plus grande réserve de pétrole au monde, et l'impérialisme et ses gouvernements satellites le savent très bien. C'est la raison de la guerre politique, commerciale et diplomatique, des sanctions. Ils cherchent à contrôler les richesses de la région », a écrit le chef de l'Etat.

À cet égard, le Ministre des Affaires étrangères Jorge Arreaza a récemment assuré que les États-Unis cherchaient à s'emparer des réserves pétrolières vénézuéliennes par l'application de mesures coercitives unilatérales.

S'exprimant alors du débat « Énergie, que nous réserve l'avenir », organisé dans le cadre du Forum diplomatique à Antalya, en Turquie, Arreaza a rappelé que la nation sud-américaine possède les plus grandes réserves véritables de pétrole, ainsi que de gaz, de charbon et autres, le monde capitaliste, il a besoin de ces ressources », a-t-il souligné.

Concernant la possibilité de lever les sanctions adoptées par Washington, le Ministre a souligné qu'au cours des 20 dernières années la Révolution Bolivarienne a survécu aux plusieurs administrations nord-américaines, ayant des tactiques différentes, mais leurs objectifs stratégiques restent les mêmes.

Le Ministre des Affaires étrangères a souligné que les portes de son pays sont grandes ouvertes si les États-Unis veulent investir dans le secteur pétrolier, mais sur la base d'une relation de respect mutuel et à condition que les agressions contre le pays sud-américain cessent.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262778-le-venezuela-plaide-pour-une-relation-de-respect-et-de-cooperation-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba